



こぼと

千葉市立第二養護学校

「学校だより」
令和2年10月15日
第7号

あいさつを大切に

校長

令和2年度も折り返し地点を迎え、9日（金）には前期の終業式、13日（火）には後期の始業式を行いました。今日で後期3日目となりますが、子供たちはとても元気に学校生活を送っています。気候も過ごしやすくなり、校庭で体を動かす機会も増え、休み時間や身体づくりの時間には、皆元気よく運動をしています。



さて、後期の始業式では、私からこんな話をしました。

「あいさつをしっかりとしよう」です。

挨拶を交わす相手の顔や目をしっかりと見て「おはようございます。」と言ったりお辞儀をしたりしてほしい、という話をしました。「顔や目を見る」「おはようと言う」「おじぎをする」「手を振る」など子供たちにはいろいろな表現があると思いますが、明るい表情を増やすよう、私たち職員も元気に挨拶をしていきたいと思っています。

後期には、11月に予定されている6年生の修学旅行やこぼとまつり、2月のこぼと発表会、3月の卒業式など大きな行事がいくつかあります。コロナ禍で例年の通りに行えないものも多くあり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしています。また、子供たちにはさみしい思いをさせてしまっていると思います。本当に申し訳ありません。学校としては、ソーシャルディスタンスや換気、消毒に気を付けながら感染予防に努めてまいります。

後期も、子供たちの更なる成長のため職員一同一丸となって努力してまいりますので、引き続きご支援ご協力をよろしくお願い致します。



11 月行事予定

月	火	水	木	金
2 発育測定6年	3 文化の日	4 発育測定5年	5 修学旅行6年 (カンドゥー・鴨川 シーワールド) 発育測定4年	6 修学旅行6年 発育測定3年
9 発育測定2年	10 発育測定1年	11 発育測定1年	12	13 口腔衛生指導 (5年) 
16 こばとまつり特別日 課 ~27日	17 短縮日課 短縮下校	18	19	20
← こばとまつり準備期間 →		← こばとまつり 遊びの広場であそぶ →		
23 勤労感謝の日	24	25	26	27 こばとまつり最終日
		こばとまつり 遊びの広場であそぶ		
30 第Ⅲ期教育実習 ~12/11 2週間 3名				

スクールバスの着替えについて

スクールバスに常備しているお子さんの着替えですが、衣替えの季節となりましたので、バスに乗せてある着替えの夏服を10月15日(木)16日(金)に持ち帰らせます。19日(月)朝、バスに乗る際、常備する冬用の服を持たせてください。

こばとまつりについて

今年度は、特別日課開始から自分たちで準備を行い、遊び場を作ります。11月19日(木)からは期間中通して、学年が混ざらないように遊びの広場で遊びます。コロナウイルス感染予防のため、小学校との交流や保護者の参観日を行いません。ただし今年度の学習の参観方法と同様に担任へ連絡をいただければ、参観すること(1組30分以内)ができます。希望者が多数となった場合は、学年ごとに時間をずらす等、調整の上、日時を決定します。まずはお申し込みください。

工事の状況について

プレハブ工事ですが、9月18日(金)にくすのきの伐採が行われました。第二養護学校のシンボリックだった木ですが、みんなの記憶に残るようにと、くすのきの枝などを再利用して各学年、作品を制作することを考えています。お楽しみに。

外壁工事では、今、本校舎2階の窓ガラスを強化ガラスに変更しています。今後、1階の窓を変えていきます。